

El delegado del Gobierno destaca las importantes inversiones realizadas con la financiación estatal en materia deportiva

La financiación del Fondo Estatal 2010 del Gobierno de España permite a Santander contar con la Pista de Skate del Parque Doctor Morales

- La inversión es de 405.982,13 euros

Santander, 12 de febrero de 2011.- La financiación del Fondo Estatal para la Sostenibilidad Local y el Empleo de 2010 ha permitido al Ayuntamiento de Santander invertir 405.982 euros la construcción de la Pista de Skate del Parque Doctor Morales de esta ciudad, en la que se celebra hoy un campeonato y una exhibición a cargo de skaters profesionales.

El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, se ha mostrado muy satisfecho de que la aportación económica del Gobierno de España, presidido por José Luis Rodríguez Zapatero, haya permitido a los ciudadanos de Santander disponer de nuevos servicios deportivos, entre los que se encuentra la citada pista de Skate.

Agustín Ibáñez destacó otras inversiones en el área deportiva del Plan E y del Fondo 2010 en la ciudad como la construcción del campo de fútbol en el sector 3 de Peñacastillo (1.717.958 euros), la mejora del campo de fútbol del Regimiento en la calle General Dávila (390.653 euros), los carriles bici Magdalena-Piquío (954.029 euros), Pronillo-La Albericia (815.890 euros) y Muelle de Maura-Playa de la Magdalena (456.577 euros), entre otras.

En total se han invertido casi 5,5 millones de euros en instalaciones deportivas que han servido para incrementar de una manera espectacular los servicios deportivos de que disponen los ciudadanos de la capital de Cantabria”, dijo Agustín Ibáñez.